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令和 5年１０月１2日 校長 深江 祐史 

第 77回文化祭が行われました 
  令和５年度妻ケ丘中学校第７７回文化祭が、１０月６日（金）に都城市総合文化ホール（ＭＪ大ホー

ル）で行われました。ご覧になられた方も多かったと思いますが、とても素晴らしい文化祭でした。閉

会式での講評を紹介させてもらいます。 

まずは、お礼を言いたいと思います。 

こんなに素晴らしい文化祭を準備・運営してくれた文化委員会、文化祭実

行委員会、合唱実行委員の皆さん、本当にありがとうございました。裏方仕

事が多くて、なかなか表に出ることはなかったと思いますが、皆さん方の頑張

りがなかったら今日の感動はありませんでした。心より感謝します。会場前の

立て看板、見事でした。 

【吹奏楽部演奏】 

言葉で表現することは難しいですね。まずは、宮崎県 No.1 の演奏を聴か

せてくれてありがとう、そして今日は楽しませてくれてありがとう。 

今年、熊本市で行われた九州吹奏楽コンクールを思い出します。あの会

場で、照明が落ちている中で静かに皆さんがステージ上を一列で歩いて所定の位置でスタンバイ

する姿から始まり、インパクトのある感動的な演奏、演奏後の一瞬の静寂と割れんばかりの拍手、

皆さんと指揮者の戸高先生の笑顔 素晴らしかったです。 

今日もさすがの演奏でした。いろんなイベントに引っ張りだこで大変でしょうが、来月はいよいよ

定期演奏会ですね。当日が今から楽しみです。頑張ってください。 

 

【美術部発表】 

個人的な話になりますが、私は絵画を鑑賞するのが好きで

す。たまに県外の美術館にも行くこともあります。夏休みの合

同展にも行かせてもらいましたが、3 年生の共同制作につい

て、今日の美術部の皆さんの解説を聞いて、もう一度作品を

じっくり鑑賞したくなりました。妻ケ丘地区ふれあい祭りに展

示されるようですね。楽しみにしています。 

「始まり」「裏の感情」「水面の波紋」「虹彩」で「喜怒哀楽」・・・深いですね。なぜ「喜怒哀楽」

ではなく、「喜・哀・怒・楽」の順で展示したのか？表現っておもしろいですね。美術部の皆さん、こ

れからも創造的な作品づくりを期待しています。 



【英語暗唱・弁論発表】 

すごいですね。3 名とも堂々としていました。先日の都北大会

よりも今日の方が良かったですね。きっと緊張はしているんでしょ

うけど、それを感じさせない発表でした。相当練習したと思いま

す。たぶん、皆さんの英語を背面の日本語訳なしで理解しながら

聴けた人は少なかったと思いますが、それでも引き込まれるよう

な発表でした。伝える力が素晴らしかったと思います。 

あと、3 年生の大曲さんのスピーチは、ＡＩには表現できないだろうと感じました。その人というフィ

ルターを通すからこそ伝わるものがあると私は思っています。 

【合唱】 

さて、合唱です。まずは 1年 2組、2年 1組、そして 3年 6組の皆さん。最優秀賞おめでとうご

ざいます。練習の成果が出ましたね。とても素晴らしい合唱だったと思います。 

また、指揮者・伴奏者の皆さん、とてもよかったです。クラスの歌声をしっかり引き出そうとする指

揮者の想いが伝わってきました。伴奏の人はきっと責任感に押しつぶされそうになったときもあった

のではないでしょうか。本当にプレッシャーのかかる中よく頑張りました。 

まず 1 年生ですが、緊張したでしょう。中学校に入って初めての大勢の前での合唱。しかも文化

ホール。でも、全ての学級の一生懸命は十分伝わってきました。男子が女声のパートを受け持った

り、その逆があったり・・とても工夫されていることが分かりました。2 年 3 年となると声の質も変わ

ってきますので、来年・再来年また違った合唱を披露してくれることを期待しています。 

続いて 2 年生です。２年生の皆さん、どうしたんですか？去年とは全然違う合唱でしたね。一年

経つとこうなるんだ・・・と、本当にみなさんの成長に驚かされました。先日、修学旅行に一緒に行か

せてもらい皆さんの笑顔をたくさん見せてもらいましたが、今日は皆さんの真剣な本気の姿を見せ

てもらいました。どのクラスも表現の工夫があり、素晴らしい合唱でした。合唱ってただ大声を出せ

ばいいってもんじゃないですよね。バランスを意識した美しいハーモニーがとてもよかったです。 

最後に３年生です。1，2 年生の皆さん、いかがだったでしょうか？うちの 3 年生はすごいと思い

ませんか。3 年生の合唱が上手いことは、去年の 2 年生の時のコンクールを聴いていますので、あ

る程度、予想していたのですが、今日の合唱を聴いて驚きました。本当にどのクラスもレベルが高

かったですね。声の質が少し変わって、さらに表現力も加わって、大人の合唱になったなあと感じま

した。今日は、コンクールですので、仕方なく順位がつきましたが、ほとんど差はなかったと思いま

す。 

3 年生にとって

は、今回で、大きな

行事は最後になる

と思いますが、残り

約半年、この学年

を、クラスの仲間を

大事にしてください。そして、それぞれ、自分の夢の実現に向かって頑張ってください。きっと、たくさ

んの人が応援してくれると思います。それでは、グランプリに選ばれた 3 年 6 組の皆さん。都北音

楽祭は、本校の代表として、堂々と歌ってきてほしいと思います。 

 

最後になりましたが、最後まで観覧頂いた保護者の皆様、そして朝早くからサポートして頂きま

したＰＴＡ役員の皆様に心よりお礼申し上げます。皆さん、本当にお疲れ様でした。 


